

Nur noch zwei Punkte vom Aufstieg entfernt

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 25. März 2012 um 16:49 Uhr -



Es verbleiben der 3. Herren noch zwei Saisonspiele gegen die SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 3 und den TTC Hungenroth 2, um für weitere zwei Meisterschaftspunkte zu sorgen, die noch zum Aufstieg in die 1. Kreisklasse fehlen. Die Aufgabe im Auswärtsspiel an diesem Wochenende in Beltheim hat die Mannschaft mit Bravour gelöst. Gegen die vierte Mannschaft des SV konnten die Dichtelbacher mit 9:4 gewinnen. Ohne den verletzten Friedel Eich - Gute Besserung an dieser Stelle - war man gleich in den Doppeln mit 1:2 ins Hintertreffen geraten. Während Sascha Krämer/David Heß und Patrick Starck/Karl-Heinz Grundke beide in ihren Doppeln unglücklich in fünf Sätzen den Kürzeren zogen, funktionierte die Kombination Joel Mähringer/Lars Krämer einmal mehr gut und gewann in vier Sätzen.

Joel und Lars brachten danach auch durch zwei Einzelsiege im vorderen Paarkreuz den TuS erstmals mit 3:2 in Führung. Sascha und David hielten mit ihren beiden Siegen den TuS weiterhin auf Augenhöhe, ehe in der zweiten Einzelrunde alle vier Einzel durch Joel, Lars, Sascha und Patrick an den TuS gingen. Patrick (Foto) war es dadurch mit seinem ersten Rückrundenenerfolg vorbehalten, den entscheidenden Punkt zum 9:4-Endstand zu erzielen. Sollte die 3. Herren am kommenden Freitag in Pfalzfeld gewinnen, kann der Aufstieg bereits einen Spieltag vor Schluss begossen werden. Aber Vorsicht: die SG hat bislang eine sehr gute Rückrunde gespielt und steht in der Rückrudentabelle noch vor dem TuS.